



Expression aux agents  
CHSCT du 29 mars 2022

Bonjour à toutes et tous,

Suite à un mouvement douanier de grande ampleur le 10 mars et en période de revendications communes fortes, l'ensemble de vos représentants au CHSCT34 ont décidé de boycotter le CHSCT convoqué ce jour.

Nous maintenons ainsi une forte pression, à tous niveaux, dans le cadre du processus de négociations en cours.

Nous ne perdons pas de vue vos attentes et ne manquerons pas de revenir vers vous .

Vos représentants en CHS